

## 6 DE SEPTIEMBRE .CLUB "ATLETISMO LIEBRE" DE MENGÍBAR .

El pasado domingo día 2 de Septiembre, el atleta del Club Atletismo Liebre de Mengíbar, consiguió el primer puesto de la categoría JUNIOR, en la XXIV MEDIA MARATHON INTERNACIONAL DE MOTRIL, celebrada en la ciudad granadina, en la que tomaron parte, cerca de 1.000 participantes en el total de las categorías establecidas por la Organización.

El tiempo empleado por el atleta mengibareño, fué de 1 hora, 47 minutos y 28 segundos. Discreto, si lo comparamos con otras competiciones en las que ha tomado parte, pero hay que tener en cuenta que se vió afectado por el calor, la humedad y por el recorrido final, con subida progresiva en los últimos 2 Km., antes de llegar a meta.

### FOTOS

En categoría SENIOR, FRANCISCO MILLAN, realizó una gran carrera, consiguiendo entrar en el puesto 51 de la General, entre casi 1.000 participantes y ocupando el puesto 20 de su categoría, marcando un tiempo de 1 hora, 24 minutos y 56 segundos.

Destacar que los 6 primeros clasificados fueron marroquies, siendo el primero en cruzar la línea de meta, ABDEL HADI HBASSA, en un tiempo de 1 hora, 7 minutos y 32 segundos.

En la página del Club: [www.atletismoliebre.tk](http://www.atletismoliebre.tk), se puede ver un amplio reportaje de fotos de esta Media Marathón y de otras competiciones en las que toman parte los atletas del Club.

Maecelino Núñez

### FOTOS